

Amt

Amt für Wirtschaftsförderung

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1804/18

Titel

Erlebnisbauernhof in Kerspleben

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Die Vertreterin des Projektes "Erlebnisbauernhof" stellte das Konzept bereits im Sommer 2016 im Amt für Wirtschaftsförderung vor. Es beinhaltet eine Mischung aus Haltung von Tieren und dem Verkauf von Tierprodukten und landwirtschaftlichen Erzeugnissen gepaart mit Gastronomie, Markt- und Spielplatz. Es ist ein Angebot für die ganze Familie, Schulen und Kindergärten, aber auch für den Konsumenten, der Wert auf regionale und ökologische Produkte legt.

Dieses Konzept gibt es auch in anderen Städten. Es kann sehr erfolgreich sein. In Erfurt gibt es einen Bedarf dafür. Gleichzeitig sollte nicht unerwähnt bleiben, dass es bezüglich des implementierten Einzelhandels und der Gaststättennutzung besonderer Genehmigungen bedarf, wenn nicht sogar ein eigenes Planverfahren erforderlich wird.

Seitens des Amtes für Wirtschaftsförderung wird ein solches Konzept befürwortet.

Anlagen

Wolfgang Jentz

Unterschrift Amtsleiter

05.09.2018

Datum